

BOLETÍN No. 185 ->>

- “Carrera sin límites pro prótesis”, es un evento deportivo y de convivencia.
- El monto obtenido servirá para cambiarle la vida a una persona.

Como parte de la currícula de la carrera de Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se imparte la materia de Órtesis y Prótesis a la cual como proyecto final de esta asignatura se pide a los estudiantes que apadrinen y financien a una persona de escasos recursos que requieran de un aparato externo para apoyar la función del sistema músculo-esquelético.

Para tal efecto el equipo conformado por María Fernanda Gallegos, José Alberto Castorena, Cecilia Alejandra Velasco, José de Jesús Martínez y Luis Fernando García, todos ellos estudiantes del quinto semestre de Terapia Física, eligieron a una persona que necesita una prótesis de pierna por encima de la rodilla, cuyo costo estimado es de cincuenta mil pesos.

Para poder lograr la meta, estos jóvenes universitarios, apoyados por el Departamento de Deportes de la UAA, están convocando a toda la comunidad universitaria y corredores en general, para que se unan a esta noble causa y participen en la “Carrera sin límites pro prótesis” que se llevará a cabo el próximo 24 de mayo, en las instalaciones de la Máxima Casa de Estudios en la entidad, en punto de las nueve horas.

Se pretende que sean mil corredores los que compitan en cualquiera de sus tres categorías: alumnos del Centro de Educación Media (CEM); profesores y personal administrativo de la UAA y público en general. Las distancias a recorrer serán 2.5, 5 y 10 kilómetros.

Los costos para la carrera atlética a favor de la compra de un aparato protésico por parte de alumnos de la UAA serán de 50 pesos para alumnos del CEM, universitarios, profesores y personal administrativo de la Autónoma 80, y 100 pesos para el público en general. Esta carrera está avalada por la Asociación Aguascalentense de Atletismo y se premiarán los tres lugares de las categorías 2.5, 5 y 10 kilómetros.

A los ganadores del recorrido de 10 KM se les entregará la suma de 3 mil, dos mil y mil pesos al primer, segundo y tercer lugar respectivamente; de igual forma en la categoría de 5 KM se premiará con 2 mil al primer sitio, mil al segundo y 500 pesos al tercer puesto. En la categoría de 2.5 se otorgarán medallas a los tres mejores tiempos, al igual que a los primeros doscientos corredores que logren terminar la carrera.

Cabe destacar que el paciente beneficiado es el señor José de Jesús Martínez Romo quien también contribuirá con una aportación mínima para que la compra de su aparato protésico sea

una realidad, el cual le será entregado en el marco de los festejos de la Semana Académica, Cultural y Deportiva de la licenciatura en Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que se tiene programada para junio del presente año.

Para finalizar, los estudiantes organizadores del evento informaron que hasta el momento van siete donadores entre empresas e instancias gubernamentales que se unieron a esta causa, y exhortaron a los miembros de la sociedad en general que deseen apoyar, a realizar sus donativos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes dará recibos deducibles de impuestos.

Mayores informes e inscripciones a la carrera atlética en el departamento de Deportes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, edificio 214; de igual manera el interesado puede hacer su trámite en el departamento de Cirugía ubicado en el edificio 207, zona norte del campus central, en horario de oficina o bien llamar al 449 415 79 63. El cierre de inscripciones se hará media hora antes del evento.

